



www.mg.co.id

Real Madrid Tak Butuh Osimhen

MADRID (IM) - Carlo Ancelotti menegaskan Real Madrid tak pernah ingin menggaet Victor Osimhen. Padahal Osimhen sempat dikabarkan dibidik untuk menggantikan peran Karim Benzema.

Real Madrid kehilangan Benzema yang menjadi mesin gol mereka dalam beberapa musim terakhir. Ia pindah ke Al Ittihad pada bursa transfer musim panas ini.

Madrid memang telah mendatangkan Joselu dari Spanyol. Meski demikian, ia dianggap bukan berada di level yang sama dengan Benzema.

Osimhen dinilai punya kapasitas setara untuk jadi pengganti Benzema. Pemain asal Nigeria tampil subur musim lalu dengan 11 Partenopei dengan bikin 31 gol dari 39 laga. Ia jadi sosok kunci Napoli meraih gelar Serie A.

Namun kabar bahwa Madrid mengincar Osimhen ini dibantah oleh manajer Los Blancos, Carlo Ancelotti. Ia mengakui bahwa Osimhen adalah penyerang yang luar biasa

tapi pemain 24 tahun tak masuk dalam rencana transfer Madrid.

Ancelotti menegaskan bakal mengandalkan skuad yang dimilikinya saat ini untuk menutupi kepergian Benzema. Ia berharap besar pada rekrutan anyar Madrid Jude Bellingham untuk menghidupkan lini serang tim asuhannya.

Bellingham digaget dari Dortmund senilai 103 juta Euro. Ia langsung tampil menjanjikan bersama Madrid dengan menyumbang tiga gol dan satu assist di dua laga awal LaLiga.

"Osimhen adalah salah satu striker terkuat di Eropa, tapi kami tidak pernah memikirkannya. Dengan kedatangan (Jude) Bellingham, kami telah memikirkan cara untuk melepas Benzema dengan cara lain," ujar Ancelotti kepada Sport Mediaset. ● vdp



VICTOR OSIMHEN
Pemain Napoli

Laporte Bakal Henggang dari City

MANCHESTER (IM) - Aymeric Laporte dipastikan henggang dari Manchester City musim panas ini. Ia sudah mengucapkan selamat tinggal kepada fans The Citizens.

Laporte mengumumkan bakal henggang dari Manchester City pada musim panas ini. Bek Timnas Spanyol ini mengucapkan selamat tinggal kepada fans The Citizens melalui unggahan di akun Twitter.

Pria berdarah Prancis tersebut berterima kasih atas dukungan fans yang selalu mengiringinya dalam lima tahun terakhir di Man City. Ia bergabung ke Man City pada 2018 dari Athletic Bilbao.

Selama memperkuat City, Laporte total mencatatkan 180 penampilan. Ia ikut mengantarkan Manchester Biru meraih lima gelar Liga Inggris dan satu gelar Liga Champions.

"Cityzens yang terhormat, hari ini

saya ingin berbagi cerita dengan Anda. Sekarang, ini adalah sejarah kita. Terima kasih dan sampai jumpa lagi. Ini berlangsung selama lima setengah tahun yang tak terlupakan. Banyak kenangan yang akan saya simpan selamanya di hati saya," kata Laporte dalam video yang diunggahkannya ke Twitter.

Laporte dikabarkannya segera bergabung ke klub Arab Saudi, Al Nassr usai meninggalkan Man City. Ia bakal satu tim para bintang yang pernah bermain di Eropa seperti Cristiano Ronaldo, Marcelo Brozovic, hingga Sadio Mane di Al Nassr. ●vit



AYMERIC LAPORTE
Pemain Man. City



Bruno Fernandes dan Casemiro, gelandang MU yang jadi sorotan.

Lini Tengah MU Butuh Pembenahan Serius

Manchester United akan menghadapi Nottingham Forest di Old Trafford, Sabtu (26/8). MU mesti membenahi lini tengahnya sebelum bisa meraih hasil yang lebih baik.

LONDON (IM) - Manchester United (MU) kurang begitu meyakinkan di awal Liga Inggris 2023/24. Lini tengah diklaim sebagai biang dari belum bagusnya permainan Setan Merah.

MU hanya meraih satu kemenangan dalam dua pertandingan. MU susah payah mengalahkan Wolverhampton 1-0 di laga pertama, sebelum digebuk Tottenham Hotspur 0-2 pada akhir pekan lalu.

Di kedua laga itu manajer Erik ten Hag memainkan trio Bruno Fernandes, Mason Mount dan Casemiro. Mount sendiri adalah gelandang baru MU yang dibeli selharga 55 juta Pound dari Chelsea di bursa musim panas ini.

Nyatanya pemain internasional Inggris itu tidak pernah bermain penuh. Dibandingkan dua tandemnya, Mount selalu diganti oleh Christian Eriksen di tengah-tengah pertandingan

Manchester United.

MU akan mencoba kembali ke jalur kemenangan saat menghadapi Nottingham Forest di Old Trafford, Sabtu (26/8). Pemain legendaris, Alan Shearer, meyakini, MU mesti membenahi lini tengahnya dulu sebelum bisa meraih hasil yang lebih baik ke depan.

"Mereka jelek banget di akhir pekan. Sampai dia (Ten Hag) membereskan teka-teki di lini tengahnya maka mereka akan terus mendapatkan masalah karena jelas-jelas mereka bertiga Casemiro, Mount dan Fernandes tidak berhasil dalam dua pertandingan. Mereka babak belur dalam dua pertandingan di area itu, diserbu, kalah ngotot dan kalah kreatif. Ada pekerjaan yang sangat besar bagi mereka untuk meningkat," kata Shearer dikutip M.E.N.

Khususnya bagi Mount,

dia tidak bisa memperkuat Manchester United untuk sementara waktu. Ia mengalami cedera yang membuatnya harus menepi sampai September.

Lewat situs resminya, Rabu (23/8), MU mengumumkan bahwa Mount mengalami cedera. Cedera tersebut didapat Mount dalam pertandingan melawan Tottenham Hotspur.

MU tidak menyebut secara rinci cedera apa yang dialami Mount. Meski demikian, gelandang Timnas Inggris itu dipastikan absen saat MU menjamu Nottingham Forest. "Keluhan kecil ini membuat Mount absen sampai jeda internasional bulan depan," demikian bunyi pernyataan MU di situs resminya.

Mount juga akan absen saat MU tandang ke markas Arsenal pada Minggu (3/9) malam WIB. Usai pertandingan tersebut, laga memasuki jeda internasional dan MU baru akan kembali bertanding pada 16 September melawan Brighton & Hove Albion.

Mason Mount selalu jadi starter dalam dua pertandingan yang sudah dimainkan MU di Premier League 2023/2024. Saat melawan

Tottenham, pemain 24 tahun itu ditarik keluar pada menit ke-85 dan digantikan oleh Facundo Pellistri.

Kritik terhadap Bruno Fernandes selaku kapten tim juga terus berlanjut. Gelandang Portugal itu dinilai tidak punya kualitas memimpin di lapangan. Saat melawan Tottenham Hotspur, dia disebut malas membantu tim di saat bertahan.

Tidak hanya itu, Fernandes juga menyalahkan wasit atas kekalahan MU. Fernandes menganggap wasit melakukan kesalahan dengan tak memberi MU hadiah penalti saat handball Cristian Romero di kotak terlarang.

Legenda MU, Rio Ferdinand, kecewa dengan sikap Fernandes yang menyalahkan wasit. Menurutnya eks Sporting CP itu mestinya bisa bertindak lebih baik sebagai kapten tim.

Kecaman turut datang dari mantan bos Crystal Palace, Simon Jordan. Dia merasa Fernandes tak layak menjadi kapten MU karena suka 'hilang' di momen-momen sulit. "Saat Anda mempunyai pemain seperti itu, anda akan mendapatkan hasil yang pasti. Dan kalau

hasrat Manchester United kembali ke papan atas lagi, anda tak akan mendapatkan itu dengan Bruno Fernandes sebagai kapten Anda," ujarnya.

Andy Townsend jadi orang terbaru yang mengkritik Bruno Fernandes. Eks Chelsea itu menyindir Fernandes dipilih jadi kapten oleh rekan-rekan setimnya yang mau cari aman.

"Menurut saya banyak klub saat ini, mereka menjadikan seseorang sebagai kapten karena mereka ingin mereka bertahan. Mereka ingin mempertahankan diri melakukan kesalahan dengan sering melihatnya. Saya tidak merasa dia layak menjadi kapten. Robbo (Bryan Robson), Keano (Roy Keane), orang-orang ini pantas, mereka adalah kapten berdasarkan prestasi," kata Townsend kepada TalkSPORT.

Roy Keane sendiri menyebut Bruno Fernandes dan Mount kurang berusaha membantu tim saat bertahan. Ia sampai menilai keduanya bermain seperti bocah sekolah.

Sudah jadi tugas berat Ten Hag untuk memperbaiki kinerja lini tengahnya, mumpung perjalanan musim masih sangat panjang. ●vit

BNI CIPUTRA GOLFPRENEUR TOURNAMENT 2023

Yuvraj Singh dan Ho Yu-Cheng Bersaing di Puncak Klasemen

JAKARTA (IM) - Yuvraj Singh Sandhu (India) dan Ho Yu-Cheng (Taipei) bersaing di puncak klasemen hari kedua BNI Ciputra Golfpreneur Tournament 2023, Kamis (24/8). Pada pertandingan yang digelar di Damai Indah Golf - BSD Course itu, mereka masing-masing sudah mengumpulkan 131 pukulan atau 13 di bawah par. Empat pegolf Indonesia juga lolos cut off.

"Beruntung putter saya mulai tajam lebih awal pagi ini dan saya bisa membuat dua birdie dalam dua hole pertama. Saya pikir kedua birdie itu menciptakan momentum di sembilan hole pertama. Sebelum tahu skor saya 6-under di sembilan hole pertama, saya sebenarnya malah tidak tahu skor saya, dan ini hal yang bagus karena membantu saya lebih fokus pada permainan," kata Yuvraj.

Seiring dengan bertambahnya usia, dia mengaku membutuhkan waktu lebih lama untuk melakukan pemanasan. Hal itu sangat

berpengaruh terhadap performanya hari ini. Pada sembilan hole terakhir, Yuvraj berusaha melakukan swing yang sama dan selalu menempatkan bola di fairway.

"Posisi pin di green ada di tempat-tempat yang cukup menantang, dan skor Anda bisa runyam hanya dengan satu pukulan dan kehilangan beberapa pukulan. Jadi, Anda mesti benar-benar fokus," jelas dia.

Performa Ho Yu-Cheng juga mengesankan. Dia mencetak eagle di hole 18. "Ketika sampai di tee box 18 itu saya hanya ingin melakukan pukulan tee yang yang cukup lurus, yang ternyata bisa saya wujudkan karena bolanya ada di tengah fairway. Lalu, pada pukulan kedua menyisakan sekitar 186 meter dan agak melawan angin. Saya menggunakan 5-iron dan berhasil memukul bola hingga tersisa 1,8 meter dari lubang," jelasnya.

Empat pemain Indonesia yang lolos cut off adalah Danny Masrin, George

Gandranata, Syukrizal, dan Peter Gunawan. Hanya para pemain yang maksimal bermain dengan total 142 pukulan atau 2 di bawah par yang berhasil lolos cut off.

Danny menempati posisi T10 dengan 137 pukulan atau 7 di bawah par, George dan Syukrizal di posisi T18 dengan masing-masing 139 pukulan atau 5 di bawah par, Peter yang merupakan pegolf binaan Ciputra Golfpreneur Foundation menempati posisi T39 dengan 142 pukulan atau 2 di bawah par.

Danny cukup puas terhadap permainannya selama dua hari di turnamen Asian Development Tour (ADT) berhadiah total US\$ 125.000 ini. Walaupun harus menghadapi beberapa tantangan, dia dapat menyelesaikan permainan dengan baik. Birdie di hole terakhir, yaitu hole 9 membuat semuanya jadi terasa lebih baik. Walaupun sempat masuk bunker, tapi masih bisa membuat birdie di hole 9. Rasanya senang sekali. Apalagi di hole 8 tadi putt birdie saya meleset dari jarak kurang dari semeteran saja, jelas Danny.



YUVRAJ SINGH SANDHU
Pegolf India

Syukrizal yang ikut memperkuat tim nasional Indonesia saat masih menjadi pemain amatir berharap bisa masuk 10 Besar di BNI Ciputra Golfpreneur Tournament 2023. Walau sempat out of bound, dia dapat mengembalikan permainannya hingga akhir pertandingan. Dia membuat 3 birdie dan satu eagle di hole 8.

Pegolf asal Aceh ini men-

gaku sangat suka bermain di Damai Indah Golf - BSD Course. Menurutnya, lapangan yang didesain oleh Jack Nicklaus ini sangat menyenangkan dan menantang. "Lapangan ini tidak susah dan juga tidak mudah. Untuk saya tantangan terbesar ada di hole 11, rasanya tidak mudah untuk menaklukkannya," jelas Syukrizal. ●yan

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com